

HUMAS

Babinsa Koramil Karanganom Bersama Pemdes Brangkal Klaten Tanam Pohon Produktif

Agung widodo - KLATEN.HUMAS.CO.ID

Nov 11, 2024 - 11:37



Babinsa Koramil Karanganom Bersama Pemdes Brangkal Klaten Tanam Pohon Produktif

Klaten – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan, Babinsa Desa Brangkal Koramil 14 Karanganom Kodim 0723 Klaten, Sertu Eko Yudhatmoko melaksanakan penanaman pohon produktif di lahan kas Desa Brangkal

Kecamatan Karangnom Kabupaten Klaten, (11/11/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat melalui pemanfaatan lahan yang dapat menghasilkan bahan pangan.

Penanaman pohon produktif ini dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain Kepala Desa Brangkal Haryanta, Bhabinkamtibmas Desa Brangkal Aipda Danang, perangkat desa, Ketua BPD beserta anggota serta warga masyarakat Desa Brangkal.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Eko Yudhatmoko mengungkapkan pentingnya program ini sebagai upaya untuk menciptakan ketahanan pangan yang berkelanjutan di desa.

“Melalui penanaman pohon produktif ini, kami berharap masyarakat Desa Brangkal dapat merasakan manfaatnya dalam jangka panjang. Pohon-pohon yang ditanam seperti pohon mangga, nangka, rambutan, dan alpukat diharapkan dapat mendukung ketahanan pangan dan memberikan sumber penghasilan tambahan bagi warga,” ujar Sertu Eko.

Adapun jenis pohon yang ditanam antara lain, 12 batang pohon mangga, 15 batang pohon nangka, 20 batang pohon rambutan, dan 15 batang pohon alpukat. Pohon-pohon tersebut dipilih karena memiliki nilai ekonomis yang cukup tinggi dan dapat tumbuh dengan baik di wilayah tersebut.

Kepala Desa Brangkal, Haryanta mengapresiasi seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara aparat TNI, pemerintah desa, dan masyarakat untuk mewujudkan ketahanan pangan di tengah tantangan ekonomi global.

"Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam mengelola lahan dengan bijaksana dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat, baik dari sisi ekonomi maupun lingkungan," kata Haryanta.

“Dengan adanya penanaman ini, diharapkan Desa Brangkal dapat lebih mandiri dalam hal pemenuhan kebutuhan pangan dan mengurangi ketergantungan pada pihak luar. Selain itu, pohon-pohon yang ditanam juga dapat menjadi salah satu solusi untuk menjaga kelestarian lingkungan dan memperbaiki kualitas udara di sekitar desa,” tambahnya

Pada kegiatan penanaman pohon berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Warga Desa Brangkal berharap, kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi generasi mendatang. (Red)